

LA GUERRE DANS LE PACIFIQUE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) Au cours de ces combats, les Japonais ont capturé 18 canons lourds...

Les troupes du général Mac Arthur sont complètement encerclées

Singapour serait bientôt directement menacé

Tokio, 10 janvier. — Selon des informations parues dans la presse nipponne...

L'écrasante supériorité nipponne

Stockholm, 10 janvier. — Selon une dépêche de l'« United Press »...

EN BIRMANIE

Stockholm, 10 janvier. — Selon une dépêche de l'« United Press »...

DANS LES PHILIPPINES

Tokio, 10 janvier. — Des forces japonaises ont débarqué hier dans l'île philippine de Marate...

AUX INDES NÉERLANDAISES

Stockholm, 10 janvier. — Le service d'informations britannique...

A BORNÉO

Changhai, 10 janvier. — On annonce officiellement de Batavia...

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JANVIER. — Le quartier général des forces armées...

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JANVIER. — Le quartier général des forces armées...

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JANVIER. — Le quartier général des forces armées...

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JANVIER. — Le quartier général des forces armées...

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JANVIER. — Le quartier général des forces armées...

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JANVIER. — Le quartier général des forces armées...

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JANVIER. — Le quartier général des forces armées...

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JANVIER. — Le quartier général des forces armées...

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JANVIER. — Le quartier général des forces armées...

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JANVIER. — Le quartier général des forces armées...

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JANVIER. — Le quartier général des forces armées...

La guerre à l'Est

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) Si l'on voulait les chiffres aujourd'hui, on les tiendrait pour incroyables...

Il est maintenant impossible d'attaquer le Japon par la voie des airs

Abattre l'influence des franc-maçons et des Juifs est un des buts de guerre du Japon

En mer Noire, les transports soviétiques sont sévèrement éprouvés par l'aviation

Qu'a-t-il été convenu à Moscou entre M. Eden et Staline au sujet de la Turquie ?

Beau succès des aviateurs italiens

Mort de M. Emmanuel Brun vice-président de l'Association des juristes catholiques

Le Pape a fait adresser un cadeau de Noël à tous les prisonniers détenus en Italie

A Paris, on met en vente des « escalopes de poisson »

LE GÉNÉRAL BERGERET SECRÉTAIRE D'ETAT AUX COLONIES par intérim

COMMUNIQUÉ OFFICIEL ITALIEN

LE NAUFRAGE du "Lamoricière"

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) voyés par l'amirauté sur le lieu de la catastrophe du "Lamoricière"...

Une liste de passagers

La réouverture des établissements commerciaux, industriels ou artisanaux

La création et l'extension de commerce et d'industrie

CHRONIQUE DES PRISONNIERS

Chronique Régionale

COMMUNIQUÉS de la Préfecture

Le prix de la margarine

La réouverture des établissements commerciaux, industriels ou artisanaux

La création et l'extension de commerce et d'industrie

CHRONIQUE DES PRISONNIERS

Chronique Régionale

COMMUNIQUÉS de la Préfecture

Le prix de la margarine

La réouverture des établissements commerciaux, industriels ou artisanaux

La création et l'extension de commerce et d'industrie

CHRONIQUE DES PRISONNIERS

Chronique Régionale

PAS-DE-CALAIS

Deux amateurs de lapins et volailles sont les victimes, à Béthune

Au tribunal départemental des pensions

ILLE

Cent mille colis ont été envoyés aux prisonniers lillois en 1941

Les faits du jour

Qu'advient-il du Sénat et de la Chambre des députés

NORD

Une jeune bonne et un garçon de magasin avaient volé 25.000 francs à leur patron

Les enquêteurs ont fait procéder à une reconstitution de faits

L'affaire de la fusillade d'Abbeville devant le tribunal militaire d'Amiens

Le Nord

Une jeune bonne et un garçon de magasin avaient volé 25.000 francs à leur patron

L'affaire de la fusillade d'Abbeville devant le tribunal militaire d'Amiens

Le Nord

Une jeune bonne et un garçon de magasin avaient volé 25.000 francs à leur patron

L'affaire de la fusillade d'Abbeville devant le tribunal militaire d'Amiens

Le Nord

L'Honneur avant Pierre Dhéal

Le général Bergeret secrétaire d'Etat aux colonies par intérim

Chronique des prisonniers

Chronique régionale